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N.º 27 

ACTA DE LA SESIÓN DE LA COMISIÓN MIXTA DE CONTROL PARLAMENTARIO DE LA 
CORPORACIÓN RTVE Y SUS SOCIEDADES, CELEBRADA EL DÍA 20 DE JUNIO DE 2022 

Asisten: 

Excmas. Sras./Excmos. Sres.: 

PRESIDENTE: D. Antonio José Cosculluela Bergua 
VICEPRESIDENTE PRIMERO: D. Vicent Manuel Sarrià Morell 
VICEPRESIDENTA SEGUNDA: Dña. Macarena Montesinos de Miguel 
SECRETARIO PRIMERO: D. Juan Bernardo Fuentes Curbelo 

Álvarez i García, D. Gerard; (Diputado) GR 
Aragón Ariza, D. Francisco Javier; (Senador) GPS  
Carazo Hermoso, D. Eduardo; (Diputado) GP 
Casares Hontañón, D. Pedro; (Diputado) GS 
Fernández Castañón, Dña. Sofía; (Diputada) GCUP-EC-GC 
Godoy Tena, Dña. María Ascensión; (Senadora) GPS 
Guinart Moreno, Dña. Lídia; (Diputada) GS 
Lacalle Lacalle, D. Francisco Javier; (Senador) GPP 
Lorite Lorite, D. Andrés; (Diputado) GP  
Martín Rodríguez, D. Jesús; (Senador) GPS 
Navalpotro Gómez, D. Julio; (Diputado) GS 
Pons Sampietro, D. Pere Joan; (Diputado) GS 
Raya Rodríguez, Dña. María Tamara; (Diputada) GS 
Riolobos Regadera, Dña. Carmen; (Diputada) GP 
Salanueva Murguialday, Dña. Amelia; (Senadora) GPP 
Sánchez del Real, D. Víctor Manuel; (Diputado) GVOX 
Santos González, D. Jaime Miguel de los; (Senador) GPP 
Silván Rodríguez, D. Antonio; (Senador) GPP 
Soto Burillo, D. Juan Luis; (Diputado) GS  
Uribe-Etxebarria Apalategui, D. Luis Jesús; (Senador) GPV 
Vidal Matas, D. Vicenç; (Senador) GPIC 
Villacampa Arilla, D. Rubén Marcos; (Senador) GPS 

Letrada: 

Ilma. Sra. Dña. María Teresa González Escudero 

A las diecisiete horas y treinta y un minutos, el Presidente abre la sesión de la Comisión, 
con las asistencias señaladas más arriba y solicita la aprobación del acta de la sesión anterior, 
celebrada el día 24 de mayo de 2022, la cual es aprobada por asentimiento.  

A continuación, se entra en el primer punto del orden del día, referido a la comparecencia 
del Presidente de la Corporación RTVE, Sr. Pérez Tornero, para la contestación de preguntas, 
cuyo orden de formulación se ve alterado con el consentimiento de los asistentes.  

El Presidente da la palabra al Sr Uribe-Etxebarria Apalategui, senador del Grupo 
Parlamentario Vasco en el Senado (EAJ-PNV), quien formula su pregunta sobre el balance que 
hace Radiotelevisión Española (RTVE) del desarrollo del “Convenio Compostela", firmado con la 
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Federación de Organismos o Entidades de Radio y Televisión Autonómicos (FORTA) (Expte. 
681/001828) (Expte. Congreso 178/000471), a la que contesta el Presidente de la Corporación 
Radio Televisión Española. En turnos de réplica y dúplica intervienen el Sr Uribe-Etxebarria 
Apalategui y el Presidente de la Corporación. 

A continuación, el Presidente anuncia que la pregunta del Sr. Díaz Gómez, diputado del 
Grupo Parlamentario Ciudadanos, sobre la valoración del Presidente de la Corporación RTVE 
respecto de las declaraciones realizadas por Imanol Arias contra Radiotelevisión Española (RTVE) 
y sus empleados (Expte. 683/000317) (Expte. Congreso 178/000452), decae por ausencia de su 
autor. 

Seguidamente, interviene el Sr. Álvarez i García, diputado del Grupo Parlamentario 
Republicano, para formular su pregunta sobre si el Presidente de la Corporación RTVE respeta la 
profesionalidad y las opiniones de los y las periodistas de Radiotelevisión Española (RTVE) 
(Expte. 683/000320) (Expte. Congreso 178/000455), a la que contesta el Presidente de la 
Corporación Radio Televisión Española. En turnos de réplica y dúplica intervienen el Sr Álvarez i 
García y el Presidente de la Corporación. 

Tras ello, hace uso de la palabra Sr. Vidal Matas, Senador del Grupo Parlamentario de 
Izquierda Confederal (Adelante Andalucía, Més per Mallorca, Más Madrid, Compromís, Geroa Bai 
y Agrupación Socialista Gomera), para formular su pregunta sobre si Radiotelevisión Española 
(RTVE) ha planteado la posibilidad de subtitular para todo el Estado cuando aparecen en pantalla 
ciudadanos hablando lenguas cooficiales de España (Expte. 681/001827) (Expte. Congreso 
178/000470), a la que contesta el Presidente de la Corporación Radio Televisión Española. En 
turnos de réplica y dúplica intervienen el Sr. Vidal Matas y el Presidente de la Corporación. 

Prosiguiendo con el orden del día, interviene la Sra. Fernández Castañón, diputada del 
Grupo Parlamentario Confederal de Unidas Podemos-En Comú Podem-Galicia en Común, para 
formular su pregunta sobre los criterios de selección que la Corporación RTVE tiene sobre los 
tertulianos en los distintos programas informativos de Televisión Española (TVE) y Radio Nacional 
de España (RNE) (Expte. 683/000331) (Expte. Congreso 178/000468), a la que contesta el 
Presidente de la Corporación Radio Televisión Española. En turnos de réplica y dúplica intervienen 
la Sra. Fernández Castañón y el Presidente de la Corporación. 

El Sr. Sánchez del Real, diputado del Grupo Parlamentario Vox, interviene entonces para 
formular su pregunta sobre la participación y los proyectos de la Corporación RTVE en la serie "Sin 
límites" (Expte. 683/000318) (Expte. Congreso 178/000453), a la que contesta el Presidente de la 
Corporación Radio Televisión Española. En turnos de réplica y dúplica intervienen el Sr. Sánchez 
del Real y el Presidente de la Corporación. 

Nuevamente, toma la palabra el Sr. Sánchez del Real, diputado del Grupo Parlamentario 
Vox, quien formula su pregunta sobre si el Presidente de la Corporación RTVE considera que los 
programas, series e informativos emitidos en Radiotelevisión Español (RTVE) están modificando, 
interpretando u obviando hechos del pasado para influir en la opinión pública actual (Expte. 
683/000319) (Expte. Congreso 178/000454), a la que contesta el Presidente de la Corporación 
Radio Televisión Española. En turnos de réplica y dúplica intervienen el Sr. Sánchez del Real y el 
Presidente de la Corporación. 

La Sra. Godoy Tena, senadora del Grupo Parlamentario Socialista, hace uso de la palabra 
para formular su pregunta sobre el soporte económico que consiste en federar la gestión de fondos 
con las autonomías, ayuntamientos, diputaciones y con la Federación de Organismos o Entidades 
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de Radio y Televisión Autonómicos (FORTA) (Expte. 681/001831) (Expte. Congreso 178/000463), 
a la que contesta el Presidente de la Corporación Radio Televisión Española.  

Acto seguido, toma la palabra el Sr. Carazo Hermoso, diputado del Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, para formular su pregunta sobre si ha finalizado la auditoría prometida 
por el Presidente de la Corporación RTVE sobre la situación económica de Radiotelevisión 
Española (RTVE) (Expte. 683/000321) (Expte. Congreso 178/000456), a la que contesta el 
Presidente de la Corporación Radio Televisión Española. En turnos de réplica y dúplica intervienen 
el Sr. Carazo Hermoso y el Presidente de la Corporación. 

Tras ello, la Sra. Montesinos de Miguel, diputada del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, da por formulada su pregunta sobre el criterio de relevancia seguido por Radiotelevisión 
Española (RTVE) en los casos judiciales que afectan al partido que sustenta al Gobierno (Expte. 
683/000322) (Expte. Congreso 178/000457), a la que contesta el Presidente de la Corporación 
Radio Televisión Española. En turnos de réplica y dúplica intervienen la Sra. Montesinos de Miguel 
y el Presidente de la Corporación. 

A continuación, interviene la Sra. Salanueva Murguialday, senadora del Grupo 
Parlamentario Popular en el Senado, quien da por formulada su pregunta sobre las novedades de 
este año sobre los encierros de San Fermín (Expte. 681/001826) (Expte. Congreso 178/000469), 
a la que contesta el Presidente de la Corporación Radio Televisión Española. En turnos de réplica 
y dúplica intervienen la Sra. Salanueva Murguialday y el Presidente de la Corporación. 

Seguidamente, el Sr. Lorite Lorite, diputado del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, formula su pregunta sobre si el Presidente de la Corporación RTVE tiene previsto 
aprovechar el verano para hacer reformas o solo para experimentar ofertas audiovisuales (Expte. 
683/000323) (Expte. Congreso 178/000458), a la que contesta el Presidente de la Corporación 
Radio Televisión Española.  

Toma la palabra el Sr. Silván Rodríguez, senador del Grupo Parlamentario Popular en el 
Senado, para formular su pregunta sobre la situación en la que se encuentra el IVA "sin resolver" 
de Radiotelevisión Española (RTVE) (Expte. 681/001830) (Expte. Congreso 178/000473), a la que 
contesta el Presidente de la Corporación Radio Televisión Española.  

Continúa la Sra. Riolobos Regadera, diputada del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, quien da por formulada su pregunta sobre la valoración que realiza el Presidente de la 
Corporación RTVE sobre la audiencia de los informativos de Televisión Española (TVE) el mes de 
mayo de 2022 (Expte. 683/000324) (Expte. Congreso 178/000459), a la que contesta el Presidente 
de la Corporación Radio Televisión Española. En turnos de réplica y dúplica intervienen la Sra. 
Riolobos Regadera y el Presidente de la Corporación. 

Tras ello, interviene el Sr. De los Santos González, senador del Grupo Parlamentario 
Popular en el Senado, para formular su pregunta sobre las acciones que está llevando a cabo 
Radiotelevisión Española (RTVE) para promocionar el flamenco como parte del patrimonio cultural 
inmaterial de la humanidad (Expte. 681/001829) (Expte. Congreso 178/000472), a la que contesta 
el Presidente de la Corporación Radio Televisión Española. En turnos de réplica y dúplica 
intervienen Sr. De los Santos González y el Presidente de la Corporación. 

Prosiguiendo con el orden del día, el Sr. Soto Burillo, diputado del Grupo Parlamentario 
Socialista, formula su pregunta sobre los datos de audiencia más destacables de los eventos 
deportivos retransmitidos por la Corporación desde abril de 2021 (Expte. 683/000325) (Expte. 
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Congreso 178/000460), a la que contesta el Presidente de la Corporación Radio Televisión 
Española. 

Acto seguido, el Sr. Pons Sampietro, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, hace 
uso de la palabra para formular su pregunta sobre si tiene Radiotelevisión Española (RTVE) 
estudios recientes sobre el porcentaje de espectadores jóvenes que van a dejar de ver la televisión 
de forma convencional (Expte. 683/000326) (Expte. Congreso 178/000461), a la que contesta el 
Presidente de la Corporación Radio Televisión Española. 

A continuación, interviene el Sr. Sarrià Morell, diputado del Grupo Parlamentario Socialista, 
quien formula su pregunta sobre la veracidad de las afirmaciones de que Radio Nacional de 
España (RNE) está abandonando sus emisiones en onda corta y media para ahorrar gastos 
(Expte. 683/000327) (Expte. Congreso 178/000462), a la que contesta el Presidente de la 
Corporación Radio Televisión Española. 

Seguidamente, interviene la Sra. Guinart Moreno, diputada del Grupo Parlamentario 
Socialista, que formula su pregunta sobre los retos y proyectos que se plantea la Corporación 
RTVE para cumplir con la Agenda 2030 en materia de sostenibilidad y protección del medio 
ambiente (Expte. 683/000328) (Expte. Congreso 178/000464), a la que contesta el Presidente de 
la Corporación Radio Televisión Española. 

Continúa la Sra. Raya Rodríguez, diputada del Grupo Parlamentario Socialista, para 
formular su pregunta sobre los resultados de la convocatoria en varias universidades de la 
denominada "La gran consulta" que aparece en la web de Radiotelevisión Española (RTVE) 
(Expte. 683/000329) (Expte. Congreso 178/000465), a la que contesta el Presidente de la 
Corporación Radio Televisión Española. 

Tras ello, el Sr. Aragón Ariza, senador del Grupo Parlamentario Socialista, interviene para 
formular su pregunta sobre la valoración que realiza el Presidente de la Corporación RTVE de una 
entrada en Gen Playz sobre la necesidad de una televisión pública (Expte. 681/001832) (Expte. 
Congreso 178/000466), a la que contesta el Presidente de la Corporación Radio Televisión 
Española.  

Para finalizar el orden del día, el Sr. Casares Hontañón, diputado del Grupo Parlamentario 
Socialista, hace uso de la palabra para formular su pregunta sobre la valoración que realiza el 
Presidente de la Corporación RTVE de la III Edición de Showcase en relación con sus beneficios 
para la Corporación (Expte. 683/000330) (Expte. Congreso 178/000467), a la que contesta el 
Presidente de la Corporación Radio Televisión Española. 

Finalizada la tramitación de preguntas, y no habiendo más asuntos que tratar, el 
Presidente de la Comisión levanta la sesión cuando son las diecinueve horas y veintinueve 
minutos. 

 EL PRESIDENTE EL SECRETARIO PRIMERO 

 Antonio José Cosculluela Bergua Juan Bernardo Fuentes Curbelo 


